

Geschrieben von: Lorenz

Dienstag, den 18. Oktober 2011 um 17:02 Uhr

Podiumsdiskussion geplant

Maststall für 80.000 Hähnchen - in Dehrenberg wächst der Widerstand aus Angst vor krankmachenden Keimen

Dehrenberg (wbn). In Dehrenberg hält der Widerstand gegen den Bau eines Hähnchenmaststalls an. Dies berichtet der heimische Sender Radio Aktiv.

Ein Landwirt will in dem kleinen Dorf einen Maststall für rund 80.000 Hühner bauen. Inzwischen hat sich eine Bürgerinitiative gegen das Vorhaben gegründet. Sprecher Ludger Frieler sagte bei Radio Aktiv, die Bürger befürchteten neben einer Geruchsbelästigung auch gesundheitliche Gefährdungen durch krank machende Keime.

Fortsetzung von Seite 1

Die Initiative plant derzeit eine Podiumsdiskussion mit Politikern und Fachleuten, um über das Thema eingehend zu informieren. Darüber hinaus werden Unterschriften gegen den geplanten Hühnermaststall gesammelt.